

彩都敬愛幼稚園保護者の皆さま

運動会の開催について

2021. 9. 彩都けいあい

昨日より、昼食時のパーテーションの使用を開始しました。子ども達は「レストランみたいだね」と笑顔を見せておりました。このような状況でも楽しみにとらえる子ども達の姿に、少し気持ちが和らいだことです。

さて、今年度の運動会ですが、茨木市より緊急事態宣言中は小中学校の施設が使用できないとの連絡がありました。

そのため、12日（日）に予定通り宣言が解除された場合は中・小学校で開催し、宣言が延長された場合は、幼稚園での開催を予定しております。

緊急事態宣言が延長されても園内で開催いたしますので、運動会の日程は9月19日（日）、延期日23日（木）に変更はございません。

<幼稚園で開催する際の変更事項>

- ・幼稚園では全園児での開催が難しい為、**各学年で開催**します。
- ・保護者席が十分確保できませんので、**1園児につき保護者1名**に変更させていただきます。
未就園のお子様や小学生の兄弟も入場できませんので、預け先の確保を各自でお願い致します。
- ・在園児の兄弟は、他学年の開催中 園内でお預かり致します。
- ・先日運動会のお手伝いの募集を行いました。お手伝いはなしとさせていただきます。